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Charter liga Madeira a Caracas 
em Julho e Setembro 

PRIMEIRO VOO SERÁ 
A 25 DE JULHO. O 
SEGUNDO ESTÁ 
MARCADO PARA  
3 DE SETEMBRO

O operador português ‘Sonhando’ 
tem praticamente tudo acertado 
para poder efectuar duas ligações 
‘charter’ entre Portugal e a Venezue-
la com ligação directa à Madeira. A 
operação decorrerá nos meses de 
Julho e Setembro, segundo conse-
guimos apurar.  O primeiro voo está 
previsto para acontecer a 25 de Ju-
lho, com partida do Porto às 10 horas 
chegando ao aeroporto Cristiano 
Ronaldo duas horas depois e antes 
de traçar rota directa a Caracas onde 
chegará ao final da tarde.  

O percurso inverso,  Caracas/Fun-
chal/Porto, acontece ainda no dia 25 
de Julho aterrando na Madeira ao 
raiar do dia seguinte. Logo após o 
desembarque dos passageiros a ae-
ronave descola de Santa Cruz ru-
mando ao aeroporto Francisco Sá 
Carneiro, no Porto.  

Em Setembro, logo no início do 
mês, precisamente no dia 3, nova 
operação está já em agenda seguin-
do idêntica rota e mesmos horários.  

Quanto à aeronave a ser utiliza-
da, a mesma pertence à compa-
nhia aérea portuguesa EuroAtlan-
tic Airways (EAA) justamente por 
estar autorizada ao abrigo de acor-
do com as autoridades venezuela-

nas, e deverá ser um Boeing 777-
-200 com capacidade para trans-
portar 300 passageiros em três 
classes distintas, duas das quais 
em executiva e económica. 

Informações recolhidas junto de 
fontes conhecedoras deste processo 
revelam que caberá à ‘Sonhando’ a 
comercialização desta operação ten-
do inclusive solicitado a colaboração 
a algumas agências de viagens sedia-
das em Caracas que estão dispostas 
a receber reserva. 

De resto, desde a capital venezue-

O avião usado será da EuroAtlantic Airways.
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Assembleia reduz número  
de subscritores de petições

A Assembleia Legislativa da Madei-
ra vai aprovar, hoje, uma alteração 
ao seu regimento que reduz, de 
1.500 para 1.000, o número mínimo 
de subscritores para que uma peti-
ção seja discutida em plenário. 

Da agenda de hoje fazem parte 
um projecto de resolução da maioria 
PSD/CDS e outro da Comissão 
Eventual para o Aprofundamento 
da Autonomia e Reforma do Siste-
ma Político que propõem a mesma 
alteração. 

O PSD e o CDS, que subscrevem 
a proposta em conjunto, preten-
dem que “o exercício do direito de 
petição seja mais acessível e sim-

plificado”. 
Também é proposto que as peti-

ções que tenham menos de 1.000 as-
sinatura possam ser discutidas em 
plenário, desde que “seja elaborado 
relatório com parecer favorável” da 
comissão especializada. 

O PS apresenta uma alteração 
ao Regimento para a criação da 
Comissão Especializada de Inclu-
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COMUNIDADES

ções entre os dois países.  
É, portanto, com expectativa que 

a comunidade volta a receber esta 
notícia justamente por ser um voo 
directo, uma ambição que há mui-
to faz parte do caderno de reivindi-
cações.  

Do ponto de vista comercial a 
operação é atractiva por ser numa 
época tradicional de férias dos emi-
grantes e que coincide ainda com a 
vinda do Papa a Portugal. 

De resto, não é estranho a presen-
ça da EAA em território venezuela-
no. Em Abril um Boeing 767, prove-
niente de Lisboa, aterrou no aero-
porto de Maiquetia, em Caracas na 
medida em que companhia aérea 
portuguesa especializada em leasing 
já está autorizada pelo governo ve-
nezuelano a operar naquele país, de 
resto, conforme o nosso jornal avan-
çou em primeira mão a 26 de Julho 
de 2022 dando conta que a EuroA-
tlantic teria as respectivas licenças 
do INAC para poder voar.  

Nessa mesma altura, algumas fon-
tes admitiam que este tipo de liga-
ções poderiam ter um avanço, uma 
das quais, a mais ambicionada, um 
voo directo de Caracas/Fun-
chal/Caracas, no entanto sempre 
dependente de uma procura comer-
cial que acabou por não se efectivar 
como estava inicialmente previsto.

ALTERAÇÃO AO 
REGIMENTO VAI 
REDUZIR DE 1.500 
PARA 1.000 
ASSINATURAS

são e Cidadania. 
Da ordem de trabalhos também 

faz parte u projecto de resolução, do 
grupo parlamentar do PS, que reco-
menda ao Governo Regional que 
tome medidas para garantir recur-
sos pedagógicos digitais aos docen-
tes do ensino público regional. 

O PCP apresenta uma proposta de 
lei à Assembleia da República para 
alteração da lei eleitoral para as ‘re-
gionais’, para permitir o voto anteci-
pado em mobilidade. 

Esta é a única reunião plenária da 
semana pelo que, no final da sessão, 
terão lugar as votações. 

A Assembleia Legislativa adiou, 
para a próxima semana, a discussão 
da Conta da Região de 2021 que es-
teve marcada para amanhã.

PSD desafia o PS a aprovar o Estatuto do 
Estudante Deslocado na Assembleia da República 
Os deputados do PSD reuniram-se com representantes das associações 
de estudantes do ensino secundário, a propósito do Estatuto do 
Estudante Deslocado Insular, que será votado na próxima quinta-feira 
em S. Bento. Um encontro onde o deputado Bruno Melim desafiou os 
deputados do PS-M, na Assembleia da República, a mudarem o 
comportamento relativamente aos diplomas que partem da Região. 

Chega diz que há “renovada pertinência” na 
discussão dos apoios ao desporto 
Miguel Castro, líder do Chega-Madeira, considera que “a discussão em 
torno dos apoios públicos ao desporto assume renovada pertinência”, 
pelo mau desempenho registado, “assim como as condições económicas 
da sociedade madeirenses, que exigem reforçado rigor na gestão das 
contas públicas”.  

MPT sugere que todos os concursos  
sejam alvo de anúncio prévio 
O MPT defende que todos os concursos sejam alvo de anúncio prévio 
podendo ser admitidos a concurso todos os que cumprirem com o 
Caderno de Encargos, começando o prazo de entrega de propostas na 
data de publicação desse anúncio.

lana confirmam-nos a existência de 
diálogo com a operadora lusitana 
num plano final onde é possível ve-
rificar toda a programação das via-
gens e contactos com quem deve ser 
estabelecida as reservas ou informa-
ções adicionais sobre a operação. 

Nas próximas horas serão revela-
dos os preços das tarifas bem como 
o processo de reserva das passagens, 
no entanto é expectável que os bi-
lhetes sejam francamente mais eco-
nómicos quando comparados com a 
TAP, outra companhia que faz liga-
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